

Seminario en Zúrich sobre oportunidades de negocio con la Alianza del Pacífico

17 de marzo de 2016

Comunicado#008

El 17 de marzo se llevó a cabo en Zurich un seminario sobre las oportunidades de comercio e inversión que ofrecen los países miembros de la Alianza del Pacífico a empresas helvéticas. El evento fue organizado por la consultoría Latam Business Network en colaboración con el banco BBVA Suiza, y contó con la participación de representantes de Chile, Colombia, México y Perú, de asociaciones empresariales y compañías suizas, así como del ministerio de Economía de este país.

En representación de México, el Embajador Jorge Castro-Valle Kuehne ofreció a los cerca de 50 asistentes al seminario una perspectiva general de la situación política y económica mexicana, con particular énfasis en las transformaciones que están ocurriendo en nuestro país, la instrumentación de las reformas estructurales y las medidas que se están tomando para enfrentar los principales retos en diferentes rubros de la agenda nacional, en particular en materia de fortalecimiento del estado de derecho. Por su parte, la representante de ProMéxico, Mtra. Greta Shelley Medina, presentó los principales sectores de oportunidad y las ventajas comparativas que brinda nuestro país como destino seguro y confiable para inversiones y comercio, así como los servicios que puede proporcionar dicha oficina a empresas suizas interesadas en explorar oportunidades de negocio en México.

-ooOoo-

